

Sujet : [INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site "https://www.tarn-et-garonne.gouv.fr"

De : pref82@hebergement2.interieur-gouv.fr

Date : 02/10/2023 23:44

Pour : pref-enquetepublique@tarn-et-garonne.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document [PPVE - SAS Midi-Pyrénées Granulats - commune de Montricoux](#)

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

Valérie Souffron et Michel Savignac

Adresse de messagerie:

valerie.souffron@orange.fr

Sujet:

PPVE modification d'exploitation de la carrière de Montricoux

Message:

A l'issue d'une enquête publique à propos de modifications dans l'exploitation de la carrière de Montricoux dont nous sommes riverains, nous souhaitons signaler à votre vigilance un certain nombre de points du dossier présenté qui sont problématiques.

Considérant les doutes émis par les représentants des organismes publics, monsieur le Directeur Général de l'ARS, madame la cheffe de du service Eau et biodiversité, et les éléments exposés dans le dossier annonçant un niveau "acceptable" des "transferts d'éléments métalliques et organiques dans le sous sol", nous nous déclarons inquiets quant à l'impact du projet sur les eaux souterraines et l'environnement du site.

Considérant les incohérences du dossiers en ce qui concerne le trafic PL envisagé pour un impact sur le trafic qui par ailleurs devrait rester inchangé (toujours selon de dossier) alors que le site devra accueillir les 400 000 tonnes d'un chantier qualifié "d'exceptionnel" par les auteurs, nous attirons l'attention des autorités sur les conséquences de ce trafic routier lié aux chantiers "exceptionnels" que les riverains de la route de la carrière connaissent parfaitement et contre lesquelles ils et elles se sont déjà élevés par le passé: rotations accélérées et groupées de camions; nuisances considérables (bruit, vibrations, pollution de l'air, risques d'accidents, dangerosité du trafic notamment) et impacts sur notre santé et celle de nos enfants.

Considérant l'absence d'enquête qualitative auprès des riverains de la carrière et de la route la desservant;

Considérant le manque de précision des appréciations qualitatives portées dans le dossier ("impact limité", "peu perceptible", "acceptable");

Considérant l'appréciation éminemment discutable qui déconsidère les populations directement impactées par le trafic routiers en argumentant à propos d'un "accès en dehors des zones d'habitat dense pour rejoindre un axe routier adapté";

Nous nous opposons à la poursuite du projet tel qu'évalué par le rapport d'enquête, et sollicitons une évaluation du projet incluant à minima une enquête qualitative auprès des riverains du site et

de la route de la carrière, afin que soient considérées les conséquences de l'activité économique, environnementale et sociale du projet de modification des activités de la carrière de Montricoux.

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.